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Объект исследования – личная самоэффективность 
Предмет исследования – взаимосвязь самоэффективности и 

профессиональной идентичности у женщин в период средней взрослости 
Цель исследования – установить взаимосвязь самоэффективности и 

профессиональной идентичности у женщин в период средней взрослости 
Основные результаты. Женщины, проживающие период средней 

взрослости в целом убеждены в успешности предпринимаемых ими 
действий в сфере профессиональной деятельности, уверены в своих 
способностях быть продуктивными и верят, что сумеют реализовать себя и 
достичь ожидаемого объективного и субъективного эффекта. В сфере 
построения межличностных коммуникаций женщины этого возраста 
чувствуют себя менее уверенно, так как в период средней взрослости 
наряду с достижением высокого уровня профессионализма, в их жизни 
происходит и социально-психологическая адаптация, связанная с 
физиологической перестройкой организма, и наступает климактерический 
период, который усугубляет трудности данного возраста. Такого рода 
сложности сказываются на формировании профессиональной 
идентичности, которая в данный период характеризуется кризисным 
состоянием, отсутствием стабильности и поиском вариантов разрешения 
ситуации.  
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The object of research of the thesis is personal self-efficacy. 
The subject of the thesis lies in the connection between self-efficacy and 

professional identity among middle adulthood women. 
The aim of the thesis is to identify coherence between self-efficacy and 

professional identity among women of middle adulthood age. 



General conclusions: Women, living on in the period of middle adulthood, 
are confident in the actions they conduct in professional activity to succeed, 
confident in their abilities to be productive and believe that they are able to fulfill 
their own potential and achieve their expected objective and subjective effect. 
Thus, these women perceive much less confidence when establishing contact in 
the sphere of interpersonal communications, such women feel less confident, 
since during the period of middle adulthood, along with achieving a high level of 
professionalism, in their life there is also a socio-psychological adaptation caused 
by physiological restructuring of the body, therefore apprises the climacteric 
period which exacerbates the difficulties of this age. Such difficulties affect the 
formation of professional identity, which in this period is characterized by state 
of crisis, lack of stability and the search for solutions to the situation.  
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